



**Das abgekrönte Königspaar  
Karl-Heinz & Ellen Schleppehorst  
und das gekrönte Königspaar  
Sascha Faßender & Christina**

# Stephanientag 2016

Am Stephanientag trat die Kronprinz Wilhelm Kompanie morgens um neun an der Reitallee im Hofgarten an. Nach der traditionellen Kranzniederlegung an der Stephanien-Stele hatten wir eine neue Gesellschaft vor uns. Nicht hellgrün, nicht dunkelgrün und auch nicht olivgrün, nein, rot. Ein ungewohntes aber durchaus schönes Bild, das sich vor uns auftat, hier und da einige Schrittfehler, aber das verzeihen wir bei der Premiere natürlich gerne.

Vom Hofgarten marschierten wir zum Gottesdienst in der St. Lambertus Basilika. Danach führte der Marsch zur Tonhalle, wo der Festakt zu Ehren des 700jährigen Jubiläums des Schützenvereins stattfand. Die Begrüßung durch Schützenchef Lothar Inden und das Grußwort des Oberbürgermeisters Thomas Geisel fielen angemessen knapp aus. Der Höhepunkt des Tages war die Festansprache von Kanzleramtsminister Peter Altmaier, der die Gratulation der Bundesregierung zum Jubiläum überbrachte. Wer vorher angenommen hatte, Herr Altmaier werde hier nur einen Pflichttermin abwickeln, wurde eines Besseren belehrt. In einer 45-minütigen freien Rede schlug er einen Bogen von den traditionellen Werten, über das ehrenamtliche Engagement bis zur Flüchtlingskrise. Es war spürbar, dass Herr Altmaier zu all diesen Themen etwas zu sagen hatte. Moderiert wurde der Festakt von WDR-Moderatorin Petra Albrecht. Anschließend bestand Gelegenheit, bei einem Imbiss und Bier im Foyer, den Tag ausklingen zu lassen.

Wir haben eine ausgesprochen gelungene und würdige Veranstaltung erlebt, gekrönt durch die glückliche Auswahl des Festredners. Lob und Anerkennung den Verantwortlichen im Hauptvorstand für die Ausrichtung dieses Festaktes! Wer nicht dabei war, hat etwas verpasst. Wahrscheinlich sogar die Kameraden, die es sich nicht nehmen ließen, so schnell wie möglich ins Stadion zu fahren, um die Fortuna bei der Mission „Klassenerhalt“ zu unterstützen.

## 70 Jahre Klaus Helas

Unser Ehrenhauptmann Klaus Helas wurde am 25. Juni 70. Jahre jung. Hierzu gratuliert die KWK-Familie dir ganz herzlich! Seit mehr als 50 Jahren bist du Mitglied der KWK, 32 Jahre warst du 1. Hauptmann, übrigens: eine der längsten Amtszeiten eines Hauptmanns, die der Verein je gesehen hat. Selbstverständlich war diese Zeit von zahlreichen Ehrungen begleitet, von denen hier, neben dem Stadtorde, nur die Goldenen Ehrennadeln des Vereins und der Gesellschaft genannt seien. Auch den Titel des Kompaniekönigs der KWK konntest du – nach langer Übungszeit – einmal erringen. Alles gute zum 70. Geburtstag, lieber Klaus!

# Königsschießen 2016

Am Samstag den 28. Mai traf sich die KWK-Familie im „Kühlen Grund“ in Lohausen zum Königsschießen. Neben den Kameraden und deren Familien begrüßte unser erster Hauptmann Berthold Kremm auch zwei Neulinge im Kreis der KWK: Ismail Tekbas, ein Schulfreund vom Jungschützen Luca Jonetat und Christina Ziermann, die Freundin vom Schriffführer Sascha Faßbender.

Das Vogelschießen gestaltete sich zu Beginn recht zügig. Gleich in der 2. Runde schoss Stefan Schlepphorst den hölzernen Kopf herunter. Nur 4 Schüsse später holte Ismail Tekbas mit viel Anfängerglück den Schweif herunter. Ferner löste Klaus Nickoll den rechten Flügel aus dem Rumpf. Berthold Kremm erzielte eine Runde darauf den linken Flügel. Das Vogelschießen wurde dann vom Spieß Alexander Maxstadt beendet. Er schoss in der 6. Runde den Rumpf aus der Befestigung und machte sich damit selbst ein nettes Geburtstagsgeschenk. Während die Herren auf den Holzvogel schossen, kegelten die Damen. 1. wurde hier Martina Faßbender, gefolgt von Korinna Thurow und 3. wurde Sonja Schlepphorst.

Als die Frauen vom Kegeln zurückkehrten, begann das Schießen auf die Königsplatte. Es war wieder ein spannender Wettbewerb, denn es ging um die Königswürde im 700jährigen Jubiläum. Am Ende war es Sascha Faßbender, der mit seinem Schuss König der KWK wurde.



Seine Königin Christina machte große Augen und war überrascht, wurde aber schnell von vielen Kameraden auf den Boden der Tatsachen zurückgeholt, dass „alles nicht so schlimm“ sei. Das Schießen auf die Jungschützenplatte war, trotz des kleineren Teilnehmerkreises, nicht weniger spannend. Hier war es Luca Jonetat, der zur richtigen Zeit den richtigen Schuss parat hatte.

Pünktlich zur Ehrung erschienen Schützenchef Lothar Inden, mit seiner Frau, und Schriftführer des Großen Vereins Detlef Hütten. Pünktlich zur Ehrung, weil kein anderer als Lothar Inden selber die Abkrönung von Karl-Heinz und Ellen Schlepphorst, sowie die Krönung von Sascha Faßbender und seiner Freundin Christina leitete. Neben Alexander Maxstadt, Ellen und Karl-Heinz Schlepphorst, reihte sich Lothar Inden aber auch noch in die Reihe der Spender für diesen Tag ein. Vielen Dank nochmal an dieser Stelle!

## Geburtstage bis zum nächsten Kurier

|               |                            |                 |
|---------------|----------------------------|-----------------|
| <b>08.07.</b> | <b>Karl Schnigge</b>       | <b>70 Jahre</b> |
| 25.07.        | Harald Spangenberg         | 71 Jahre        |
| 31.07.        | Jürgen Schäfer             | 75 Jahre        |
| 11.08.        | Peter Overdick             | 59 Jahre        |
| 20.08.        | Jürgen Anger               | 51 Jahre        |
| <b>25.08.</b> | <b>Günter Pannenbecker</b> | <b>70 Jahre</b> |
| 29.08.        | Luca Jonetat               | 17 Jahre        |
| 30.08.        | Norbert Zens               | 61 Jahre        |

## Termine bis zur Generalver- sammlung

|  |  |
|--|--|
| 05.07. 19:00 Uhr   | Monatsversammlung, <b>Kaminzimmer, Schumacher, Oststr.</b>         |
| <b>+ + + + Terminplan für Schützenfest liegt bei + + + +</b> |  |
| 02.08. 19:00 Uhr   | Monatsversammlung, Kesselstübchen, Schumacher, Bolkerstr.          |
| 11.08. 19:00 Uhr   | Trainingsschießen, Schützenplatz Eller                             |
| 16.08. 19:00 Uhr   | Stammtisch, Ort wird in voriger Monatsversammlung abgestimmt       |
| 25.08. 18:00 Uhr   | <b>KWK-Cup 2016</b> , Schützenplatz Eller                          |
| 06.09. 19:00 Uhr   | Monatsversammlung, Kesselstübchen, Schumacher, Bolkerstr.          |
| 08.09. 19:00 Uhr   | Trainingsschießen, Schützenplatz Eller                             |
| 20.09. 19:00 Uhr   | Stammtisch, Ort wird in voriger Monatsversammlung abgestimmt       |
| 04.10. 19:00 Uhr   | <b>Generalversammlung</b> , Kesselstübchen. Schumacher, Bolkerstr. |